



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34188

28/01/2021

84498

AUTOR/A: IÑARRITU GARCÍA, Jon (GEHB)

RESPUESTA:

En el siguiente cuadro se aportan los datos disponibles sobre las notificaciones por posibles infracciones a la normativa sanitaria entre el 25 de octubre de 2020 a 4 de febrero de 2021, realizadas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

PROVINCIAS	NÚMERO
Albacete	3.059
Alicante/Alacant	3.636
Almería	1.285
Araba/Álava	6
Asturias	2.896
Ávila	917
Badajoz	2.526
Balears, Illes	1.158
Barcelona	0
Bizkaia	37
Burgos	5.684
Cáceres	1.237
Cádiz	5.135
Cantabria	1.510
Castellón/Castelló	1.250
Ceuta	1.727
Ciudad Real	2.578
Córdoba	2.614
Coruña (A)	2.050
Cuenca	2.530
Gipuzkoa	0
Girona	0
Granada	5.434



PROVINCIAS	NÚMERO
Guadalajara	1.254
Huelva	2.985
Huesca	1.657
Jaén	4.832
León	3.152
Lleida	27
Lugo	2.286
Madrid	7.513
Málaga	2.929
Melilla	1.807
Murcia	4.829
Navarra	1.533
Ourense	1.225
Palencia	1.694
Palmas (Las)	1.747
Pontevedra	2.382
Rioja, La	2.227
Salamanca	3.208
Segovia	3.915
Sevilla	3.907
Soria	1.072
Sta. Cruz Tenerife	1.537
Tarragona	4
Teruel	1.865
Toledo	3.432
Valencia/València	4.662
Valladolid	3.400
Zamora	2.519
Zaragoza	2.865

Por otra parte, cabe señalar que actualmente no es posible aportar datos sobre el número de detenciones relacionado con infracciones de la normativa sanitaria específica del COVID-19, ya que las normas sanitarias varían en cada Comunidad Autónoma y en el tiempo, según la evolución de la pandemia en cada territorio.

Madrid, 02 de marzo de 2021

